１２　ない形(nai-form)

グループⅠ   

よみません (polite form)  =  よまない(plain form)

いきません

のみません

かきません

はなしません

まちません

もちません

グループⅡ

e たべません　=　たべない

　ねません

　あげません

　でません

i できません

　いません

　きません

　みません

　あびません

　おきません

　おりません

グループⅢ

きません　=　こない

しません　=　しない　

れいの　ように　かきなさい。Please write sentences like the example below.

れい　かきません　→　かかないで　ください。(Please don’t write.)

“~naide kudasai” means “Please don’t ~”

１　びょういんで　たばこを　すいません
２　へやに　はいりません
３　パスポートを　なくしません
４　いえの　なかで　くつを　はきません
５　あした　きません
６　タクシーを　よびません
７　おかねを　かりません
８　アンさんと　けっこんしません
９　でんしゃの　なかで　おしません
10 しんぱいしません

11 としょかんで　はなしません

12 がっこうで　おさけを　のみません

　　　　　　　　答え

よみません (polite form)　　　　　  →  よまない(plain form)

いきません　　　　　　　　　　　　→　いかない

のみません　　　　　　　　　　　　→　のまない

かきません　　　　　　　　　　　　→　かかない

はなしません　　　　　　　　　　　→　はなさない

まちません　　　　　　　　　　　　→　またない

もちません　　　　　　　　　　　　→　もたない

グループⅡ

e たべません　　　　　　　　　　　→　たべない

　ねません　　　　　　　　　　　　→　ねない

　あげません　　　　　　　　　　　→　あげない

　でません　　　　　　　　　　　　→　でない

i できません　　　　　　　　　　　→　できない

　いません　　　　　　　　　　　　→　いない

　きません　　　　　　　　　　　　→　きない

　みません　　　　　　　　　　　　→　みない

　あびません　　　　　　　　　　　→　あびない

　おきません　　　　　　　　　　　→　おきない

　おりません　　　　　　　　　　　→　おりない

グループⅢ

きません　                        →　こない

しません　                        →　しない　

１　びょういんで　たばこを　すわないで　ください
２　へやに　はいらないで　ください
３　パスポートを　なくさないで　ください
４　いえの　なかで　くつを　はかないで　ください
５　あした　こないで　ください
６　タクシーを　よばないで　ください
７　おかねを　かりないで　ください
８　アンさんと　けっこんしないで　ください

９　でんしゃの　なかで　おさないで　ください
10  しんぱいしないで　ください

11  としょかんで　はなさないで　ください

12  がっこうで　おさけを　のまないで　ください

